

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Meningkatkan Keamanan Melalui Anjangsana dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Oct 31, 2023 - 14:50



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Meningkatkan Keamanan Melalui Anjangsana dan Himbauan Kamtibmas

KERTAANGSANA, 31 Oktober 2023 - Pada hari ini, Bhabinkamtibmas Desa

Kertaangsana melaksanakan kegiatan Anjongsana serta Door to Door System (DDS) dengan warga masyarakat Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, dalam upaya meningkatkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Selama pertemuan dengan warga, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting yang berkaitan dengan Kamtibmas, dengan harapan agar warga dapat turut serta menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana:

1. **Aktif Melaksanakan Ronda Malam di Pos Satkamling:** Warga diminta untuk bersama-sama aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Tindakan ini bertujuan untuk mencegah potensi gangguan keamanan di malam hari dan menciptakan lingkungan yang lebih aman.
2. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan:** Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan kekerasan di tempat umum (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor). Mereka juga diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.
3. **Berhati-Hati Terhadap Informasi Hoax:** Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks, terutama terkait Pemilu tahun 2024. Masyarakat diminta untuk selalu memverifikasi informasi sebelum mempercayainya dan tidak menyebarkan informasi yang belum terbukti kebenarannya.

Selain memberikan himbauan Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H., S.IK, M.H., yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini mendorong komunikasi antara Polri dan masyarakat, dengan makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Bhabinkamtibmas membuka ruang bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan Anjongsana dan DDS yang dijalankan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana adalah upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Diharapkan, dengan partisipasi aktif warga dan kerjasama yang baik antara Polri dan masyarakat, Desa Kertaangsana akan terus menjadi tempat yang aman, damai, dan kondusif.